

Heiße Übung der Jugendgruppe

Der Jugendgruppenleiter lud zum Probelöschen



Am Samstag, den 02. April 2011, hielt der Leiter der Jugendgruppe der Freiwilligen Feuerwehr Klam eine heiße Übung mit seiner Jugendgruppe auf dem Gelände des Gemeindebauhofs in Klam ab.

Bei der Übung konnten die jungen Kameradeninnen und Kameraden zeigen, was Sie bereits in der Freiwilligen Feuerwehr Klam gelernt haben.

Durchgenommen wurde die richtige Handhabung eines Handfeuerlöschers, mit welchem eine Feuerpfanne gelöscht werden musste.

Ein weiteres Highlight bei dieser Übung war das Löschen eines im Vollbrand stehenden Fahrzeugs. Die Kameraden mussten dieses mithilfe von Löschschaum unter Kontrolle bringen und löschen.

Bei der Übung waren auch einige Eltern und Geschwister der jungen Kameradeninnen und Kameraden anwesend und verfolgten die Übung mit großem Interesse.

Unter Aufsicht bereits einsatzerprobter Kameraden durften auch einige junge Zuseher Hand anlegen und selbst ein Feuer mit dem Handfeuerlöscher löschen.

Jugendgruppenleiter Christoph Fürnhammer war sehr zufrieden mit der Leistung seiner Schützlinge bei der "heißen" Übung und dankte sowohl den Kameradinnen und Kameraden für die Teilnahme an der Übung, als auch den Zusehern für das rege Interesse.

Alle Fotos von der heißen Übung der Feuerwehrjugend finden Sie in unserem [Fotoarchiv](#).

